

La Federación Mexicana de Colegios de Enfermería, A.C. (FEMCE), ha renovado su comité directivo para el periodo 2019-2022, nombrando como su Presidenta a la Dra. Ma. Teresa Maldonado Guiza, docente de nuestra Facultad de Salud Pública y Enfermería en la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

La Toma de Protesta se llevó a cabo el día 7 de septiembre de 2019 en el Auditorio de la sociedad Mexicana de Geografía y Estadística de la Cd. de México; presidieron: el Dr. Guillermo A. Heyser Quiroz, Presidente del CEN del Foro Nacional de Profesionistas Federación General, Lic. Martha Camarena Reyes, Presidenta del Foro de Colegios de Profesionistas de Michoacán, Dra. Guadalupe Ojeda Vargas, Exrectora del campus Celaya-Salvatierra de la Universidad de Guanajuato, Mtra. Bertha Delgado Choreño expresidenta de FEMCE; invitados especiales: MJA. Carmen Martínez Corona Expresidenta de FEMCE, Dra. Lasty Balseiro Almairo, Enfermera Investigadora Distinguida, Dra. Ángeles Torres Lagunas, Jefa de la División de Planeación de la ENEO-UNAM, Presidentas y socias de los colegios de Enfermería Federados, Jefas y Profesionales de Enfermería de la diferentes Instituciones de Salud y Educativas Públicas y Privadas.

Durante el acto, que tuvo como maestra de ceremonias a la ME. Salud Ferreira Rodríguez, también docente de

## La Dra. María Teresa Maldonado Guiza a la Federación de Colegios de Enfermería



esta dependencia universitaria y la agradable participación musical de la soprano Zyanya Cruz Domínguez; se contó con representantes de los 34 colegios de Enfermeras de la FEMCE que a lo largo y ancho de nuestro país dieron un contundente respaldo al consejo que encabeza la Dra. Maldonado Guiza, quien señaló: *“Espero que podamos sumarnos a la colaboración con las diversas esferas de participación de manera colectiva, haciendo propuestas a la legislación vigente que nos permitan lograr la transformación profesional de la enfermería, para que se reconozcan los*

*diversos niveles académicos alcanzados y se remunere el trabajo profesional como corresponde, se apoyen los proyectos de investigación, se realice de manera colaborativa el ejercicio profesional y se pueda trascender socialmente mediante programas de servicio social profesional apoyado por las instancias gubernamentales en los tres niveles”.*

Deseamos el mayor de los éxitos en tan importante encomienda a la incansable Dra. Tere Maldonado, Directora fundadora de la Revista *Milenaria, Ciencia y Arte*.

